

SAINT-CHAMOND ÉCONOMIE

Des entreprises performantes à Novaciéries

Lors de la visite du canton de Saint-Chamond, le président Georges Ziegler, a été bluffé par la qualité des entreprises installées à Novaciéries.

Deux visites sur le site de Novaciéries pour le département, avec à la clé des entreprises phares. D'abord Webmédia RM, entreprise de régie publicitaire en ligne. Installés depuis 2015 dans la commune, Remy et Caroline Masse, les dirigeants ont débuté avec 8 collaborateurs.



■ Des entreprises de pointe à Novaciéries. Photo Françoise SALLE

« 30% de croissance par an »

« Aujourd'hui on est 21 et j'ai 7 à 8 postes à pourvoir, sans trouver pour l'instant de candidat. Pourtant, on embauche direct en CDI », déplore M. Masse. Les jeunes salariés viennent de Nantes, Dijon, Grenoble, Montpellier. « Seuls les jeunes lyonnais

ne veulent pas venir dans la Loire. Pour les autres je mets en avant la proximité de Saint-Étienne et Lyon, le cadre de vie, la proximité de l'autoroute. » L'entreprise a réalisé un chiffre

d'affaires de 3,6 millions en 2016 et 5 millions en 2018. « On est sur 30% de croissance par an, il va falloir, dès cet été que j'agrandisse les locaux. » Autre belle réussite, la société

GPA, grossiste de produits italiens. Hervé Girardon explique : « Je suis là depuis deux ans, j'ai déjà doublé le chiffre d'affaires et je vais doubler la surface de l'entreprise, dépôt, chambre froide.

Et avec l'agrandissement je vais recruter deux personnes. » Aujourd'hui l'entreprise compte déjà 11 salariés. La société GPA est le 2^e plus gros importateur de farine italienne. « On propose 18 sortes de farines différentes. On a encore 80 vins italiens différents, fromages, antipasti, sauces tomate, huiles... Ma zone d'achalandise reste Rhône-Alpes, avec environ 350 clients. » Les deux chefs d'entreprise disaient leur satisfaction par rapport au lieu d'implantation. « C'est vrai qu'au départ, on nous avait opposé un cahier des charges de la zone réservé à de l'industrie... Ça, c'est arrangé par la suite. »

Le président Georges Ziegler et Hervé Reynaud, maire de Saint-Chamond affirment : « On n'a pas vraiment les moyens de s'imposer des contraintes en matière économique, on est juste là pour offrir le meilleur environnement. »

Françoise SALLE